

# La matière est transparente

Adnan Oktar : Maintenant, les gens échouent à comprendre la matière. J'ai plusieurs fois dis que la matière existe dehors, cependant il n'y a pas de lumière. A l'extérieur, il y a des photons, des particules, et par conséquent l'extérieur est noir comme poix. Et il n'y a pas de couleur non plus, ni lumière, ni couleur. Et en tout cas il serait impossible de voir la matière dehors. La matière existant est de toute façon transparente, à cause de sa structure d'atomes, puisque les neutrons, les protons et les électrons sont tous très loin des uns des autres. Nous ne pouvons pas appeler la rose à l'extérieur comme une rose, car elle ne lui ressemble pas, comme étant transparente, sans odeur ou couleur ou lumière. Alors comment pouvons-nous l'appeler comme une rose ? Ceci s'applique également aux enfants à l'extérieur, et aux femmes, tout le monde est transparent. Même s'ils sont illuminés, les gens sont toujours sombres et sans couleur. Une entité qui ne peut pas parler, dont la voix ne peut pas être entendue. Cependant nous les voyons dans l'obscur comme poix, dans nos cerveaux.

Les images des entités créées par Allah dans nos cerveaux, sont des êtres humains. Ils parlent parce qu'il y a leurs images, elles ont des voix et elles répondent. De cette façon vous pouvez les percevoir avec vos cinq sens. Cependant, ces choses ne s'appliquent pas à leurs homologues dans le monde extérieur. Vous ne pouvez voir aucun d'elles. Elles ne sont que des entités transparentes. Nous ne pouvons pas avoir un contact direct avec ces entités à l'extérieur, nous ne pouvons voir que ce qu'Allah nous montre. Par exemple, je parle avec vous, vous avez une existence à l'extérieur, cependant je n'ai pas l'affaire à celle-là, et je ne peux rien dire à celle-là car c'est une entité transparente dans l'obscur comme poix, un corps sans couleur. En d'autres mots, c'est clair que je n'ai pas un contact direct avec elle. Allah me montre son existence dans mon cerveau, la créé (lui donne forme) et établit l'image dans mon cerveau. "Aie une expérience directe de cela, ou non" Allah le Tout Puissant" me dit. "Je le créé également" dit-Il, et "Ceci aussi est Ma création". "Mais quelque chose que J'ai créé pour toi," Il me dit dans mon cerveau. Maintenant, lorsque je dis une parole plaisante, je la dis à l'image qu'Allah a formé dans mon cerveau. Cependant les gens ignorent ce fait comme il ne leur convient pas... Par conséquent lorsque nous disons "belle" pour quelque chose, nous le disons pour Allah. Lorsque nous aimons une chose, nous aimons Allah, nous l'aimons en tant que manifestation d'Allah. Mais elle est créée d'une manière à être si brillante et impressionnante ; par exemple quelqu'un qui va au travail le matin, se lève et les voitures sont toutes alignées et les bus attendent à l'arrêt. Tout cela se forme comme des images dans son cerveau. Allah les établit comme un rêve. Les originaux existent à l'extérieur, mais ils sont formés comme des rêves. Mais à cause de l'intensité des impulsions, de la clarté de l'image, de la netteté tridimensionnelle et comme le sens de toucher supporte ceci.

Par exemple lorsque je touche quelque chose comme ça, la sensation se forme dans mon cerveau. Cependant il semble qu'elle est formée sur le bout de mon doigt. Mais elle n'est pas là, elle est dans mon cerveau. Les gens s'imaginent qu'elle est au bout de leurs doigts. Quelqu'un qui se tient debout par terre, sent le sol à ses pieds ; cependant il se tient debout dans son cerveau en réalité. Les enseignants de biologie expliquent ce fait à leurs élèves de toute façon. C'est quelque chose de connu, ce n'est pas moi qui l'ai songé. Ils parlent à propos de ce sujet mais les gens n'arrivent pas à comprendre. C'est un sujet que les gens expliquent les uns aux autres chaque jour, qu'ils apprennent à l'école, mais pourtant ils n'arrivent pas à saisir. Ils décrivent cela, mais échouent à le comprendre. C'est très étonnant. Par exemple, un enseignant de biologie ne comprend pas ce sujet lorsqu'il le décrit. Un grand nombre d'eux ne le comprennent pas alors qu'ils en parlent. Ceux qui le font (le comprennent desek ??) sont très rares. Ils ne comprennent pas. Tout d'abord, ceci doit être bien compris. La raison pour que nous sommes venus au monde est de servir Allah. C'est ce qui plaît à Allah. Allah veut que les gens Le comprennent. Il veut être aimé et compris par Son propre âme, connue comme homme. Et Il a créé le monde pour cet objectif. Le monde n'a pas été créé pour que les gens puissent faire du commerce, les banques fonctionnent, de grosses affaires se développent. C'est pour cette raison qu'ils comprennent mal cela. Le monde n'a pas été créé pour que le chauffeur puisse faire son métier, ce qui est conduire. Le monde est ici seulement pour l'épreuve, et pas pour une autre raison. Allah n'a pas créé le monde avec tant de détails justement pour que les gens en prennent plaisir. Le monde n'a pas été créé pour que les gens soient occupés, aillent de ici de là.

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/la-matiere-est-transparente>